

Guten Tag,

wenn Sie im Sommersemester 2023 an der Universität Heidelberg studieren möchten, ist bis 15. Februar 2023 die **Rückmeldung** möglich. Alle wichtigen Angaben finden Sie unter <https://www.uni-heidelberg.de/de/studium/studienorganisation/rueckmeldung>

Hier noch einige wichtige Hinweise:

Einen Antrag auf **Beurlaubung** können Sie nach erfolgter Rückmeldung stellen. Bitte beachten Sie hierbei, dass der Semesterbeitrag trotzdem überwiesen werden muss. Den Antrag sowie weitere Informationen finden Sie unter <https://www.uni-heidelberg.de/de/studium/studienorganisation/beurlaubung>

Wenn Sie zum Sommersemester 2023 einen Antrag auf **Änderung des Studiengangs (Umschreibung)** stellen möchten, müssen Sie sich bitte erst rückmelden und dann den Antrag bei uns einreichen. Den Antrag und weitere Informationen finden Sie unter <https://www.uni-heidelberg.de/de/studium/studienorganisation/umschreibung>

Die für Sie geltende **Beitragshöhe**, Ihren persönlichen **Verwendungszweck** sowie auch den aktuellen **Beitragsstatus** finden Sie in Ihrem **heiCO-Account** (<https://heico.uni-heidelberg.de>) unter „Studienbeitragsstatus“.

Etwa eine Woche nach erfolgter Zahlung wird es zur Rückmeldung kommen. Sobald dies geschehen ist, können Sie Ihre **Studienbescheinigung** für das neue Semester aus heiCO herunterladen und Ihren Studierendenausweis neu validieren.

Sie erhalten keine Bestätigung, ob die Rückmeldung erfolgreich war oder nicht. Sie müssen bitte selbst in Ihrem heiCO-Account kontrollieren, ob die Rückmeldung erfolgreich war oder nicht.

Bitte beachten Sie:

Sollte die Rückmeldung trotz Überweisung des Semesterbeitrags nicht erfolgreich gewesen sein, prüfen Sie bitte in Ihrem heiCO-Account, ob eine **Rückmeldesperre** angezeigt wird bzw. kontrollieren Sie bitte in „Studienbeitragsstatus“, ob Sie den Semesterbeitrag in der vollständigen Höhe bezahlt haben. Sofern Sie den Semesterbeitrag nicht in voller Höhe gezahlt haben, überweisen Sie bitte nur den noch ausstehenden Betrag.

Sollten Sie Fragen zur Höhe des angezeigten Betrags haben oder dieser Ihrer Meinung nach nicht nachvollziehbar sein, kontaktieren Sie uns bitte **per E-Mail unter rueckmeldung@uni-heidelberg.de**:

Betreff: Gebühren 23S Anfrage <<Matrikelnummer>>

Inhalt: Nennen Sie uns bitte Ihre Matrikelnummer sowie Ihre Frage zum Betrag bzw. eine Begründung für Ihre Annahme, dass die Gebühren nicht nachvollziehbar sind.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne unter +49 (0)6221/ 545454 sowie unter rueckmeldung@uni-heidelberg.de zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Ihre Studierendenadministration

English version

Dear student,

To continue your studies at Heidelberg University in the summer semester 2023, please make sure to re-register. The re-registration period has begun and will end on 15th February 2023.

All details about re-registration are available at

<https://www.uni-heidelberg.de/en/study/management-of-studies/re-registration>

Here are some important notes:

You can apply for a **leave of absence** after you have successfully re-registered. Please note that you still must transfer the semester fee. You can find the application form and further information at

<https://www.uni-heidelberg.de/en/study/management-of-studies/leave-of-absence>

If you would like to apply for a **change of degree programme** for the summer semester 2023, please first re-register, and then submit your application for change. You can find the application and further information at

<https://www.uni-heidelberg.de/en/study/management-of-studies/change-of-degree-programme>

You can find the **amount of semester fee** applicable to you, your individual "**purpose of transfer**" details as well as your current **payment status** in your **heiCO account** at <https://heico.uni-heidelberg.de> in the section "Tuition Fees".

Your re-registration will be effective approximately one week after you sent your payment. You can then download your **certificate of enrolment** for the new semester from heiCO and revalidate your student ID card.

You will not receive a confirmation whether the re-registration was successful or not, but can verify your status and payment in your heiCO account.

Please note:

If the re-registration was not successful despite the transfer of the semester fee, please check your heiCO account if your **re-registration** is **suspended** and/or verify that you have paid the semester fee in full. If you have not paid the semester fee in full, please only transfer the outstanding amount.

If your account does not display the correct amount, please inform us **via e-mail to** rueckmeldung@uni-heidelberg.de

Subject line: Fees 23S request <<matriculation number>>.

Message text: Please state your matriculation number and why you think your fees are not displayed correctly.

If you have any further questions, please do not hesitate to contact us at +49 (0)6221/ 545454 and at rueckmeldung@uni-heidelberg.de.

Kind regards

Your Student Administration